

de la vérité catholique, où les égarent davantage, ces populations encore simples et peu cultivées, et cela trop souvent par la négation souverainement impie du nom même de notre Dieu et Sauveur Jésus-Christ.

Aussi n'est-il pas douteux que les fidèles ne puissent avoir cette Œuvre en vue dans leurs aumônes du Jubilé, et qu'elle ne doive être comprise parmi celles que nous avons cru devoir nommément désigner.

En portant cela à votre connaissance, cher fils, Nous avons l'espoir que ceux qui partagent avec vous le soin de cette Œuvre redoubleront encore de zèle dans l'accomplissement de leur charge, et que tous les fidèles comprendront non-seulement qu'ils peuvent affecter aux Ecoles d'Orient leurs aumônes de Jubilé, mais qu'ils Nous seront très agréables en le faisant.

C'est en vue de cet heureux résultat, que Nous vous accordons affectueusement la bénédiction apostolique à vous, à vos collaborateurs dans l'Œuvre des Ecoles d'Orient et à tous ceux qui lui donneront le concours de leurs aumônes.

Donné à Rome près de Saint-Pierre, le 12 juillet 1886, la neuvième année de Notre Pontificat.

LEON XIII, PAPE.

Mgr Goossens, archevêque de Malines, a été nommé président^t d'honneur du comité central belge formé pour l'œuvre du JUBILÉ SACERDOTAL DE LÉON XIII.

Dans sa lettre d'acceptation, Sa Grandeur constate que l'œuvre du Jubilé rencontre d'universelles sympathies en Belgique. " Bientôt, tout le fait présager, les catholiques belges ne feront qu'un pour offrir au Pasteur suprême de leurs âmes l'hommage de leur piété filiale et de leur fidèle attachement. "

Son Eminence le cardinal Sacconi, qui fut jadis nonce à Paris dans les plus difficiles circonstances, vient de célébrer le vingt-cinquième anniversaire de son élévation au cardinalat. C'est en effet, dans le consistoire du 27 septembre 1861 que Pie IX l'a créé cardinal. Il avait été successivement auditeur de nonciature près la cour de Piémont, chargé d'affaires en Toscane, internonce à Munich, où il avait présidé l'assemblée épiscopale de Wurzburg. Enfin, il fut nommé nonce à Paris à l'époque de la guerre d'Italie. Le cardinal Sacconi est en ce moment le doyen du Sacré-Collège et occupe l'évêché suburbicain d'Ostie et Velletri. En sa qualité de pro-dataire, il a reçu les hommages et les félicitations de tous les employés de la Daterie. Beaucoup de cardinaux et de prélats se sont rendus chez le cardinal-doyen pour lui offrir à cette occasion leurs hommages.

Nominations épiscopales.—Par brefs apostoliques, le Souverain Pontife vient de nommer plusieurs évêques missionnaires, parmi lesquels nous remarquons :

Mgr François Philippe, des missionnaires de Saint-François de